

fremde Gebiete zu erobern. Sozialismus und Frieden sind untrennbar miteinander verbunden.

Die Erklärung der Beratungen, alle Anstrengungen zu unternehmen, um den Frieden unentwegt zu verteidigen und für die Verhinderung eines neuen Krieges zu kämpfen, ist für uns in der Deutschen Demokratischen Republik eine große Verpflichtung.

Angesichts der Bestrebungen der Regierungen der NATO-Länder, die internationale Lage zuzuspitzen und das Wettrüsten fortzusetzen, ist es notwendig, auch künftig alles zu tun, um die Wachsamkeit zu erhöhen und in der Sorge um die Sicherheit unserer Völker nicht nachzulassen.

Für die Nationale Volksarmee hat die Moskauer Tagung des Politischen Beratenden Ausschusses eine große Bedeutung, da die Einbeziehung von Truppen unserer Republik in das vereinte Kommando bestätigt wurde. Damit gliedern wir uns noch fester in die Kampfgemeinschaft der sozialistischen Länder ein, wodurch unsere Zusammenarbeit und Waffenbrüderschaft weiter vertieft wird.

Unter der Führung der Partei unternehmen die Angehörigen der Nationalen Volksarmee ständig neue Anstrengungen bei der Erzielung guter Ergebnisse in der politischen Erziehung und militärischen Ausbildung. Die militärische Disziplin konnte wesentlich gefestigt werden. Von dem Ausbildungsstand unserer Armee zeugen die auf einem hohen Niveau durchgeführten Übungen.

Die Erfolge in der Erziehung und Ausbildung aller Armeeingehörigen sind das Ergebnis der Arbeit unserer Partei, die der Festigung des politisch-moralischen Zustandes unserer Armee große Beachtung schenkt.

Auf der Grundlage der gemeinsamen Klasseninteressen zwischen Offizieren, Unteroffizieren und Soldaten haben sich sozialistische Verhältnisse zwischen ihnen herausgebildet, die zur Festigung der militärischen Disziplin und unbedingten Erfüllung aller Befehle beitragen. Die Jugendlichen, die in den Reihen der Nationalen Volksarmee freiwillig ihren Ehrendienst leisten, erfüllen ihre Aufgabe mit freudiger Begeisterung und erlernen mit großem Eifer das Waffenhandwerk, um unser sozialistisches Vaterland zu schützen.

Wenn wir unsere Nationale Volksarmee als eine moderne Armee bezeichnen, so zeigt sich das auch in der Ausrüstung, in der Motorisierung und in der Bewaffnung. Die Feuerkraft einer Division, aus-